
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 

                 

お世話になります。 

これまで４月と６月の２回、総務部・式典部・記録部に分か 

れて話し合いを行ってきました。１１月２０日（日）に行われ 

る式典および思い出を語る会、当日発行の記念誌の内容につい 

ても大まかな骨組みが見えてきたところです。    

今後、式・会への参加や原稿執筆依頼をすることになると思 

います。ご協力よろしくお願いいたします。

市中体後の疲労をものともせず、今年度も中学生そし 

先生方全員で作業をしてきました。これまで植えた木々 

の成長を実感し、新たに「シダレザクラ」を仲間入りさ 

せました。森林組合の新井田さん山田さん、お世話にな 

りました。 

『青森県立中央病院 医療管理官監 小野 正人先生のご講演』 
脱短命県にむけて、様々な活動をなさっておられる先生です。生活習慣の大切さに関

するお話を、ご一緒にお聞きしましょう。 

事前の申し込みは不要です。開始時刻までにご来校ください。 

   

５月の手ふりにまいていただいた「ひまわり」

は、本葉が３・４で１５㎝ほどに伸びています。この後、間引きをし、 

７月７日（木）午後に支柱を立てる予定です。成長をお楽しみに!! 

また、旭老人クラブの方々が苗を植えてくださった（5/19）「マリ 

ーゴールド」もきれいに花を咲かせいています。ありがとうございま 

した。 

 

校 長  本 間 孝 浩 

 田代小中学校の最後の年がスタートして早くも３ヶ月が過 

ぎようとしています。閉校・統合に向けた様々な業務も、少 

しずつですが動き出してきました。来月の１２日にも予定さ 

れておりますが、引き続きご協力をお願いします。 

さて、何と言っても６月はスポーツ（部活動）で頑張った 

月でした。小学生が陸上の日清カップで、次の週は中学生が 

中体連夏季大会で全力を尽くしました。また夏季大会開会式 

の入場行進では、５名の生徒が、堂々と立派に田代魂を披露 

してくれました。大会に参加している市内の２６校（聾学校を含む）の中で、田代の黄色い校

旗が一番輝いて見えました。（他校の校長から『あの色を譲ってくれ』と非公式でささやかれ

ました！）目立った入賞はありませんでしたが、それぞれが自分の課題を確認でき、大切な経

験になったと思います。次のステージに生かしてほしいものです。 

 また、今月上旬には小学生が修学旅行に行ってきました。 

函館２泊３日、２日目の夜まで雨にたたられており、函館山 

に登ったもののすっかり雲の中。諦めて下山しようとしたそ 

の瞬間、瞬く間に雲を吹き飛ばし、眼下に素晴らしい夜景を 

見せてくれました。子どもたちも大喜びでした！さすが田代 

の神様、函館まできてくれました＼(^o^)／ 

本間団長と髙島添乗員の適切な日程変更により、心 

配された天気の中でも、函館山夜景をはじめとした全 

行程を滞りなく体験し 

てきました。触れる物 

全てが新鮮で、目を輝 

かせていた２人は、よ 

く食べよく眠っていたとのことでした。

旧函館区公会堂 

五稜郭公園 ラビスタ函館 

函館朝市 売り子体験 

洋洋亭 ジンギスカン 

平成６年３月埋められたタ

イムカプセルを掘り起こすこ

とになりました。２２年間の時

を越えた思い出が取り出され

ることでしょう。 

詳細は後日お知らせします。 


